

恩讐を越えて野党を結集し日本の政治を変える!

代表選10日目、地方遊説最終日の本日は、静岡と愛知で街頭演説会が行われました。

前原候補は、今の衆参両院で与党が多数を占めている現状では、我々がいくらガソリン代や電気代を下げるのを先導したと言ったところで、それを最終的に決めるのは与党なのだから有権者には響かず、結局選挙では与党に投票がなされるとして、今の政治を根こそぎ変えるため、政権交代への道筋を作る決意を改めて訴えました。

また、前原候補は、この30年間日本だけ賃金が上がらず、非正規雇用が4割に増加し、若い人が結婚できない、結婚できたとしても希望する子どもの数が持てない社会になっている現状や、東海地方は日本有数の企業が数多くあり、特に愛知のトヨタ自動車は時価総額では日本企業のトップであるものの、電気自動車メーカーである米国テスラの時価総額の4分の1に過ぎず、その原因は日本でイノベーションが起きていないことにあり、基礎研究や人材育成に国がお金をかけないことが日本企業の稼ぐ力を失わせ、給料が上がらない状況を作るといった悪循環に陥らせていることを指摘しました。

前原候補は、今までの自民党政治を変えるのに古いも新しいもなく、今本当に求めていることを行うのが国会議員の責任であるとして、立憲や維新との過去のしがらみは恩讐の彼方に追いやって、野党を結集して日本の政治を変えることが今本当に必要なことであることを重ねて強調し、地方遊説を締めくくりました。明日は18時から東京・新宿バスタ前で最後の街頭演説に臨みます。引き続きのご支援ご鞭撻をお願い申し上げます。



明日の予定 8/31(木)

東京 街頭演説会

8月31日(木) 18:00~
新宿駅新南口(バスタ前)

メディア RehackQ

8月31日(木) 19:30~

斎藤アレックス議員から応援メッセージを頂きました!

推薦人を務めて頂いている、斎藤アレックス衆議院議員からメッセージを頂きました。是非ご覧ください!



LIVESTREAMING